
SECRETARIA DE ESTADO DE MEIO AMBIENTE 
CONSELHO DE MEIO AMBIENTE DO DISTRITO FEDERAL 

MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO – GT – IN nº 5/2022 
 
Data: 30 de setembro de 2022 
Horário: a partir das 9h30 
Local: Reunião realizada por vídeo conferência na plataforma Zoom 
 
Pauta da reunião:  

1. Continuidade da análise da IN-05/2022 para a IN-12/2022. 

2. Outros assuntos. 

Participantes: 

Guilherme Amâncio Louly Campos – FAPE/DF – Coordenador do GT; 

Carolina Carvalho – SEMA/DF 

Nathalia Coelho - UCB 

Camila Artioli– FIBRA/DF 

Marcus Vinicius – CREA/DF 

 

- Reunião 

O coordenador do grupo de trabalho, senhor Guilherme Louly/FAPE/DF cumprimentou 

a todos, deu boas vindas e declarou aberta a segunda reunião do GT. Prosseguiu com os itens de 

pauta: 

Item 1 extrapauta: Tendo em vista que o Ofício enviado junto ao jurídico da SEMA, 

para esclarecer quanto a segurança jurídica do uso de um zoneamento sem regulamentação, até a 

presente data não foi respondido, foi discutido a necessidade de estabelecer novas datas para 

reunir o grupo de trabalho. Desta feita, ficou acordado uma nova data para reunião extraordinária 

definida para o dia 04/11/2022 e nova data para leitura do relatório para o dia 18/11/2022. 

Item 2 extrapauta: Como os representantes da SEMA e do CREA/DF, Sra Carolina 

Carvalho e o Sr. Marcus Vinicius informaram que tiveram problema com a comunicação, foi

realizado um breve relato da segunda reunião e apresentação dos itens discutidos. 

Item 3 da pauta: Continuidade da análise. 

Na segunda reunião foi discutido até o Art. 25 da IN-12/2022, com isso iniciou-se a partir 

do Art. 26 até o Art. 34, onde não houve nenhuma sugestão. 

Foi lido a sugestão de melhorias enviada pelo SINDUSCON, foi debatido as sugestões e 

acordado que será solicitado ao representante deste que realize a apresentação na próxima reunião, 

tendo em vista os questionamentos levantados que somente o IBRAM/DF poderá responder. 

Item 5 da Pauta: Outros assuntos. 



Encaminhamentos: 

Ficou acordado ainda que os demais integrantes deverão apresentar as sugestões e 

apresenta-las na próxima reunião. Que o coordenador deverá encaminhar no grupo do whatsapp 

os documentos de sugestões. Que a representante da SEMA, acompanhará a resposta ao ofício 

para que este seja apresentado na próxima reunião. Que todos os presentes, apresentarão sugestões 

na próxima reunião. 

Foi aberto a palavra a todos para maiores contribuições, em não havendo mais nada, foi 

declarado o fim da segunda reunião após 50min. 

O coordenador agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. 

 

Guilherme Amâncio Louly Campos 
Federação de Agricultura e Pecuária do Distrito Federal - FAPE 

Coordenador do GT de IN-05/2022 


